
M U N I C I P A L I D A D 1 

LA CRUZ 2 

 3 

Acta de Sesión Ordinaria # 06-2023, celebrada el día 01 de febrero del año 2023, 4 

a las 17:00 horas, con la asistencia de los señores miembros: 5 

 6 

Socorro Díaz Chaves                    Presidente Municipal 7 

Juan José Taleno Navarro                    Vicepresidente Municipal  8 

Julio César Camacho Gallardo             Regidor Propietario 9 

Estela Alemán Lobo                              Regidora Propietaria 10 

José Manuel Vargas                              Regidor Propietario 11 

Sebastián Martínez Ibarra           Regidor Suplente  12 

Fermina Vargas Chavarría                    Regidora Suplente 13 

Zeneida Pizarro Gómez                        Regidora Suplente 14 

Jessie Torres Hernández                     Síndica Propietaria La Cruz 15 

Zeneida Quirós Chavarría                    Síndica Propietaria Santa Cecilia 16 

Luis Ángel García Castillo                     Síndico Suplente Santa Cecilia 17 

Leovigilda Vílchez Tablada                   Síndica en ejercicio La Garita 18 

Eddie Antonio Selva Alvarado           Síndico Suplente Santa. Elena  19 

 20 

Otros funcionarios: Luis Alonso Alán Corea, Alcalde Municipal, Ada Luz 21 

Osegueda Peralta, Vice Alcaldesa Municipal, Eladio Bonilla, Coordinador de 22 

Tecnología e Información Municipal, Daniel Umaña, Prensa y Protocolo, Whitney 23 

Bejarano Sánchez, Secretaria de Concejo Municipal, con la siguiente agenda: 24 

 25 

1.- Revisión y Aprobación acta anterior N° 01-2023 Sesión Ordinaria  26 

2.- correspondencias  27 

3.-Mociones  28 

4-Asuntos Varios  29 

 30 



5- Cierre de sesión. 1 

 2 

ARTICULO PRIMERO 3 

REVISION Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 4 

 5 

1.- Sesión Ordinaria N° 01-2023 en discusión. 6 

 7 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: En cuanto al acta 8 

sesión Ordinaria N°01-2023, si algún compañero desea algo que externar al 9 

respecto, los que estén de acuerdo favor levantar la mano, los que estemos de 10 

acuerdo en aprobar el acta, quedaría firme definitivo y dispensado de trámite de 11 

comisión por cinco votos a favor. 12 

 13 

Al no haber objeción alguna, queda aprobada y firmada el acta N° 01-2023 14 

Sesión Ordinaria. 15 

 16 

ARTICULO SEGUNDO 17 

CORRESPONDENCIA  18 

 19 

 20 

1.- Se conoce oficio MLC-DAM-OF-023-2023, firmado por el señor Luis Alonso 21 

Alán Corea, Alcalde Municipal, en el cual informe de visita a la ciudad de Las 22 

Vegas, Nevada. 23 

 24 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 25 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 26 

respecto? Sino la propuesta seria que se brinde acuse de recibido, sírvanse a 27 

levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se 28 

dispense del trámite de comisión. 29 

 30 



Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 1 

 2 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 3 

recibido al oficio N°MLC-DAM-OF-023-2023, firmado por el señor Luis Alonso 4 

Alán Corea, Alcalde Municipal, en el cual brinda informe de visita a la ciudad de 5 

Las Vegas, Nevada. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, 6 

Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR 7 

(Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, 8 

Juan José Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 9 

 10 

2.- Se conoce oficio MLC-GT-005-2023, firmado por la Licda. Ana Catalina 11 

Tinoco Obregón, Gestora Tributaria, en el cual recomienda que se calendarice 12 

fechas permanentes, para la celebración de Feria Rodeo Santa Cecilia la 13 

segunda semana del mes de Abril de cada año, con la condición de que cuando 14 

la celebración de la semana mayor (semana santa), se celebre en esa fecha, se 15 

traslade la celebración de la Feria Rodeo Santa Cecilia para la semana siguiente. 16 

 17 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 18 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 19 

respecto? Sino la propuesta seria que éste Concejo Municipal acoge 20 

recomendación emitida en el presente oficio, se calendarice en fechas 21 

permanentes para la celebración feria rodeo Santa Cecilia, la segunda semana 22 

del mes de abril de cada año, con la condición de que cuando la celebración de 23 

la semana mayor (semana santa), se celebre en esa fecha, se traslade la 24 

celebración de la Feria Rodeo Santa Cecilia para la semana siguiente, sírvanse 25 

a levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se 26 

dispense del trámite de comisión. 27 

 28 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 29 

 30 



ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, acoge 1 

recomendación emitida en el oficio N°MLC-GT-OF-005-2023, firmado por la 2 

Licda. Anca Catalina Tinoco Obregón, Gestora Tributaria, para que se 3 

calendarice fechas permanentes, para la celebración de Feria Rodeo Santa 4 

Cecilia la segunda semana del mes de Abril de cada año, con la condición de 5 

que cuando la celebración de la semana mayor (semana santa), se celebre en 6 

esa fecha, se traslade la celebración de la Feria Rodeo Santa Cecilia para la 7 

semana siguiente. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 8 

SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR 9 

(Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, 10 

Juan José Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 11 

 12 

3.- Se conoce oficio MLC-GT-OF-006-2023, firmado por la Licda. Ana Catalina 13 

Tinoco Obregón, Gestora Tributaria, en el cual remite Resolución Administrativa 14 

Número R-003-TRIB-2023, sobre una solicitud hecha por el señor Luis Roberto 15 

Salgado López, cédula de identidad N° 5-0206-0371, en su condición de 16 

Presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Puerto Soley, cédula 17 

jurídica N° 3-002-045256, para obtener permiso para la realización de  una Feria 18 

Rodeo a efectuarse en esa comunidad los días 02, 03, 04 y 05 de Febrero año 19 

2023, así como el otorgamiento de 2 licencias temporales para la 20 

comercialización de bebidas con contenido alcohólico a ser explotadas durante 21 

la celebración del evento mencionado. 22 

 23 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 24 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 25 

respecto? Sino la propuesta seria que se aprueba el presente Resolución 26 

Administrativa en los términos establecidos en el oficio, para la celebración Feria 27 

Rodeo Puerto Soley, se transcriba el mismo de forma literal, sírvanse a levantar 28 

la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se dispense del 29 

trámite de comisión. 30 



Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 1 

 2 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba la 3 

Resolución Administrativa Número R-003-TRIB-2023, en los términos 4 

establecidos en el oficio, sobre una solicitud hecha por el señor Luis Roberto 5 

Salgado López, cédula de identidad N° 5-0206-0371, en su condición de 6 

Presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Puerto Soley, cédula 7 

jurídica N° 3-002-045256, para obtener permiso para la realización de  una Feria 8 

Rodeo a efectuarse en esa comunidad los días 02, 03, 04 y 05 de Febrero año 9 

2023, así como el otorgamiento de 2 licencias temporales para la 10 

comercialización de bebidas con contenido alcohólico a ser explotadas durante 11 

la celebración del evento mencionado. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 12 

APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 13 

5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, 14 

Estela Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y José Manuel Vargas 15 

Chaves). 16 

 17 

4.- Se conoce oficio MLC-GT-OF-007-2023, firmado por la Licda. Ana Catalina 18 

Tinoco Obregón, Gestora Tributaria, en el cual remite Resolución Administrativa 19 

Número R-004-TRIB-2023, sobre una solicitud hecha por el señor Eneas David 20 

López Chavarría, cédula de identidad N° 5-0362-0199, en su condición de 21 

Presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Cuajiniquil, cédula jurídica 22 

N° 3-002-084220., para obtener permiso para la realización de  un Miniturno a 23 

efectuarse en esa comunidad el día 04 de febrero año 2023, así como el 24 

otorgamiento de 1 licencias temporales para la comercialización de bebidas con 25 

contenido alcohólico a ser explotadas durante la celebración del evento 26 

mencionado. 27 

 28 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 29 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 30 



respecto? Sino la propuesta seria que se aprueba el presente Resolución 1 

Administrativa en los términos establecidos en el oficio, para la celebración de 2 

un miniturno en Cuajiniquil, se transcriba el mismo de forma literal, sírvanse a 3 

levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se 4 

dispense del trámite de comisión. 5 

 6 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 7 

 8 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba la 9 

Resolución Administrativa Número R-004-TRIB-2023, en los términos 10 

establecidos en el oficio sobre una solicitud hecha por el señor Eneas David 11 

López Chavarría, cédula de identidad N° 5-0362-0199, en su condición de 12 

Presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Cuajiniquil, cédula jurídica 13 

N° 3-002-084220., para obtener permiso para la realización de  un Miniturno a 14 

efectuarse en esa comunidad el día 04 de febrero año 2023, así como el 15 

otorgamiento de 1 licencias temporales para la comercialización de bebidas con 16 

contenido alcohólico a ser explotadas durante la celebración del evento 17 

mencionado. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE 18 

DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro 19 

Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan 20 

José Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 21 

 22 

5.- Se conoce oficio ADISE-OP-2023-0103, firmado por el señor Luis Ángel 23 

Castillo García, Presidente cual solicita al Comité Cantonal de Deportes y 24 

Recreación se pueda orientar hacia los vecinos de la comunidad actividades de 25 

zumba y escuelita de fútbol. 26 

 27 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 28 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 29 

respecto? Sino la propuesta seria que debido a que la nota va dirigida al CCDYR 30 



de La Cruz, éste Concejo Municipal brinda apoyo a la solitud realizada, sírvanse 1 

a levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se 2 

dispense del trámite de comisión. 3 

 4 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 5 

 6 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 7 

recibido al oficio ADISE-OP-2323-0103, firmado por el señor Luis Ángel Castillo 8 

Gracia, Presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Santa Elena, en el 9 

cual solicita al Comité Cantonal de Deportes y Recreación se pueda orientar 10 

hacia los vecinos de la comunidad actividades de zumba y escuelita de fútbol, 11 

así mismo, este Concejo Municipal brinda apoyo a la solicitud realizada. 12 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA 13 

DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz 14 

Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José 15 

Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 16 

 17 

6.- Se conoce oficio FMG.018-2023, firmado por Giselle Segura Sánchez, 18 

Secretaria Administrativa del Consejo Directivo de la Federación de 19 

Municipalidades de Guanacaste, en el cual transcribe para su conocimiento y 20 

tramites respectivos, la siguiente información:  21 

 22 

El Ministerio de Obras Públicas y Transportes, en consecuencia de los jakeos 23 

sufridos en su sistema, pide a todos los Gobiernos Locales, que por favor envíen 24 

en la mayor brevedad posible todos los documentos físicos de los requisitos para 25 

los desembolsos de la Ley 8114 de acuerdo al decreto 41550-MOPT, al 26 

Departamento de la Dirección de Planeamiento y Programación del 27 

Ministerio de Obras Públicas y Transportes, dirigidos al señor Alonso Mora 28 

y al señor Jorge Vargas, Subdirector y encargado de los Desembolsos de 29 

la Ley 8114, para su debida revisión y poder efectuar sin problema los 30 



desembolsos respectivos a cada Municipalidad en el mes de marzo; lo anterior 1 

de acuerdo a la STAP.  2 

Se les solicita que una vez confirmado él envió de dichos documentos a la 3 

dirección indicada en el MOPT, lo notifiquen a FEMUGUA, para darle el 4 

seguimiento respectivo. 5 

 6 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 7 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 8 

respecto? Sino la propuesta seria que se remita al Departamento de Alcaldía 9 

Municipal para que le brinde el trámite que corresponda, sírvanse a levantar la 10 

mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se dispense del 11 

trámite de comisión. 12 

 13 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 14 

 15 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, remite ante el señor 16 

Luis Alonso Alán Corea, Alcalde Municipal, oficio N°FMG.018-2023, firmado por 17 

la señora Giselle Segura Sánchez, Secretaria Administrativa del Consejo 18 

Directivo de la Federación de Municipalidades de Guanacaste, en el cual informa 19 

que el Ministerio de Obras Públicas y Transportes, pide a los Gobiernos Locales 20 

que envían a la brevedad posible todos los documentos físicos de los requisitos 21 

para los desembolsos de la Ley 8114, esta remisión para que le brinde el trámite 22 

correspondiente . ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 23 

SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR 24 

(Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, 25 

Juan José Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 26 

 27 

7.- Se conocen consultas legislativas, siendo estas las siguientes: 28 

1.- Ley “Reforma Parcial del artículo 16 de la Ley 5525, Ley de Planificación 29 

Nacional, del 02 de mayo de 1975”, expediente N° 23214.  30 



2.- Expediente N°23.302 “Reforma de los artículos 36, 37 y 37 BIS del Código 1 

Municipal, Ley N°7794, del 30 de abril de 1998 y sus reformas”. 2 

3.- Proyecto de Ley “Ley de Transformación del Instituto Mixto de Ayuda Social 3 

en el Instituto de Desarrollo Humano e Inclusión Social”, expediente N°23.436. 4 

4.- Proyecto de Ley “Creación del Ministerio de Territorio, Hábitat y Vienda”, 5 

expediente N°23.450.  6 

5.- Proyecto “Ley para la regulación de los eventos masivos”, expediente 7 

N°23.446. 8 

6.- Proyecto de Ley Expediente N°23.414 “Ley de armonización del Sistema 9 

Eléctrico Nacional”. 10 

 11 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 12 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 13 

respecto? Sino la propuesta seria que se remita al Licda. Yahaira Duarte Aguirre, 14 

Gestora Jurídica de la Municipalidad de La Cruz, para se estudie y emita 15 

recomendación al Concejo Municipal, para que posteriormente se proceda a 16 

contestar las presentes solicitudes a la Asamblea Legislativa, sírvanse a levantar 17 

la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se dispense del 18 

trámite de comisión. 19 

 20 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 21 

 22 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, remite ante la 23 

Licda. Yahaira Duarte Aguirre, Gestora Jurídica Municipal las siguientes 24 

consultas legislativas: 25 

 26 

1.- Ley “Reforma Parcial del artículo 16 de la Ley 5525, Ley de Planificación 27 

Nacional, del 02 de mayo de 1975”, expediente N° 23214.  28 

2.- Expediente N°23.302 “Reforma de los artículos 36, 37 y 37 BIS del Código 29 

Municipal, Ley N°7794, del 30 de abril de 1998 y sus reformas”. 30 



3.- Proyecto de Ley “Ley de Transformación del Instituto Mixto de Ayuda Social 1 

en el Instituto de Desarrollo Humano e Inclusión Social”, expediente N°23.436. 2 

4.- Proyecto de Ley “Creación del Ministerio de Territorio, Hábitat y Vienda”, 3 

expediente N°23.450.  4 

5.- Proyecto “Ley para la regulación de los eventos masivos”, expediente 5 

N°23.446. 6 

6.- Proyecto de Ley Expediente N°23.414 “Ley de armonización del Sistema 7 

Eléctrico Nacional”. 8 

Está remisión para que se estudie y emita recomendación al Concejo Municipal, 9 

para que posteriormente se proceda a contestar las presentes solicitudes a la 10 

Asamblea Legislativa. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN 11 

FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A 12 

FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela 13 

Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 14 

 15 

ARTICULO TERCERO 16 

MOCIONES  17 

 18 

 19 

     NO HAY 20 

 21 

 22 

ARTICULO CUARTO  23 

ASUNTOS VARIOS  24 

 25 

1-Presentado por Julio Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: 26 

compañeros en días anteriores hubo reunión en la comunidad de Santa Cecilia, 27 

en un enfoque de siembra de café, hubo un número significativo de productores 28 

de la zona y alrededores, lo cual traigo a la mesa los de la comisión de asuntos 29 

agropecuarios que dentro del tema lo logre ver que deberíamos de hacer algunas 30 



planificaciones con algunas instituciones, sé que en el momento se conoció un 1 

poco del proyecto pero se espera tener un enfoque a nivel financiero y potencial 2 

en todo el cantón y específicamente de la zona productora, pero me quede con 3 

la duda porque deberíamos nosotros incluirnos en conjunto con la planificaciones 4 

a nivel de presupuesto ellos manejan pero creo que puede ser una oportunidad 5 

muy buena irlo avanzando poco a poco, y creo que la comisión poco a poco para 6 

eso fue creada para estimular ese acercamiento al productor en conjunto con la 7 

institucionalidad, eso sería más que todo para que el Concejo0 Municipal tenga 8 

conocimiento, pro me gustaría escuchar parte de los compañeros, si lo ven a 9 

bien y así coordinar fecha con las diferentes instituciones, llámese INDER, INTA 10 

para así iniciar algo en excelencia.  11 

 12 

El señor Juan Taleno Navarro, Regidor Propietario, dice: Buena tardes a todos, 13 

vamos abordar un poquito el tema que abordó el compañero Julio, es un tema 14 

muy importante, pero se ha venido manejando que de forma ordenada debido a 15 

que tal vez se requiere de parte del grupo alguna legal para poder brindarnos el 16 

apoyo, la parte agropecuaria de la Municipalidad también es importante y 17 

podríamos hacer un intento de unión y así acompañarnos y podamos tener un 18 

poco más de fuerza para que así otras instituciones formen parte del tema, para 19 

los que no sabían creo que es importante para toda loa comunidad que se incluya 20 

en este paquete que estamos  tratando de llevar en toda la parte Municipal,  21 

nosotros como regidores lo vemos como algo muy importante para el cantón 22 

porque venimos tratando de suplir parte de la mano de obra que se perdió con 23 

la plantación de cítricos, por lo que estamos haciendo es buscando como traer 24 

alternativas a las familias como mano de obras y fuentes de ingreso, creo que 25 

es importante esa parte, gracias.  26 

 27 

La Licda. Ada Luz Osegueda, Vice Alcalde Municipal, dice:  un saludo para cada 28 

uno de ustedes, quisiera decirles cómo nace la idea de este proyecto, un 29 

proyecto privado, hace dos años comenzamos a coordinar con algunas 30 



cooperativas de café el traslado de personas de La Cruz hasta San José, uno de 1 

los dueños de la cooperativa me decía que lastima están desperdiciando los 2 

cruceños por su condición climáticas algunas variedades del café, fue así como 3 

venimos conversando con algunos agricultores en Belice, Santa Cecilia e incluso 4 

en la cámara de ganaderos hace dos años se tocó el tema de la variabilidad de 5 

productos que se puede dar en la zona y que no han iniciado, es así como 6 

iniciamos con la Universidad de Costa Rica, Tecnológico para que se nos hiciera 7 

estudio de suelos para ver qué tipos de productos se pueden dar en la zona, es 8 

así como la gente de Belice, La Virgen que se han venido haciendo esos análisis 9 

y todavía no tenemos los resultados ya que todavía se encuentra en estudio, 10 

este es un proyecto privado, es importante que además de estos productos se 11 

pueden dar otros productos en la zona, y es darle la idea a los productores 12 

porque una vez que la gente conoce del proyecto y factible se puede llevar a 13 

cabo, quiero decirle que este proyecto es un éxito, porque 100 productores de 14 

café cada uno va a sembrar dos hectáreas, don Juan Taleno que es el 15 

coordinador, distribuyo la semilla, el Alcalde ha estado muy anuente e inclusive 16 

él estuvo en Nicoya en reunión con cooperativa, son cooperativas fuertes y 17 

inclusive está apoyando una cooperativa del alto de San Ramón, entonces 18 

creemos que el proyecto ya nació y va de camino, agradecer a don Juan por su 19 

liderazgo a Julio por acompañarnos y a los que se quieran sumar éste proyecto 20 

es importante para la zona.  21 

 22 

El señor Julio Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: Sé que el tema 23 

puede ser muy extenso y tomar en cuenta la parte administrativa, sé que el señor 24 

Alcalde siempre tiene la excelente voluntad de ayudar y más en este tipo de 25 

temas, una nota para la parte de la administración para ir avanzado y no quedar 26 

ahí, gracias.  27 

 28 

La señora Socorro Díaz Chávez, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 29 

señora secretaria, ¿algún compañero o compañera desea externar algo al 30 



respecto? Sino la propuesta seria que se apruebe el asunto vario a Julio 1 

Camacho, donde él está solicitando a la comisión de Asuntos Agropecuarios en 2 

conjunto con la administración den seguimiento del proyecto que se está 3 

manejando del café en Santa Cecilia, sírvanse a levantar la mano los que estén 4 

de acuerdo, que sea firme, definitivo y se dispense del trámite de comisión. 5 

 6 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 7 

 8 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, apruebe el asunto 9 

vario presentado por el señor Julio César Camacho Gallardo, donde él está 10 

solicitando a la comisión de Asuntos Agropecuarios en conjunto con la 11 

administración den seguimiento del proyecto que se está manejando del café en 12 

Santa Cecilia. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE 13 

DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro 14 

Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan 15 

José Taleno Navarro y José Manuel Vargas Chaves). 16 

 17 

ARTICULO QUINTO 18 

ASUNTOS VARIOS  19 

 20 

 21 

Al no haber más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:10 horas. 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

Socorro Díaz Chaves                    Whitney Bejarano Sánchez  28 

Presidente Municipal               Secretaria Municipal. 29 

 30 


